

上幌内小だより

考え創る子 勇気ある子 伸びよ育てよ

3学期の教育活動について

校長 永田 征志

24日間の冬休みを終えて、3学期が始まりました。1月16日（火）の始業式に、元気な子供たちと再会できてとてもうれしく思いました。冬休み中に心配していた事故などに遭わずに、無事に過ごせたようです。そして、22日（月）から久しぶりの転入生を迎え入れました。7名だった児童数が8名となることで、子供たちの学校生活がさらに盛り上がるのが期待されます。また、大雪の降る予報だった23日（火）には、帯広市や音更町などが臨時休校措置をとっていましたが鹿追町は除雪が行き届きスクールバスが運行できるということで通常登校日といたしました。今シーズンは、わりと雪の少ない冬になっていましたが、一気に積雪量が増えてしまいました。子供たちには、屋根からの落雪に気をつけること、滑って転ばないようにすることなどを注意喚起いたしました。3学期は、3か月間、46日の登校日になります。スケート学習、新1年生の体験入学、盲学校交流、6年生を送る会、そして卒業式などの行事が予定されています。3学期も子供たちの安心、安全を優先し、且つ教育効果を高めるための行事等に確実に取り組んでまいります。保護者地域の皆様、今後とも絶大なるご協力をお願いいたします。

1月27日（土）に「PTAカルタと昔遊び体験」と「新年会」を行いました。10時から本校体育館で行った昔遊び体験には30名ほどの参加がありました。本校児童と保護者、教職員をはじめ卒業生や保育所の子供たちも一緒に参加してくれました。カルタをはじめ、コマやメンコ、輪投げなどの昔遊びを子供と大人で楽しみました。その後、各ご家庭の送迎でウエスタン木野店に場所を移動し、PTA新年会（親子交流会）を行いました。新年会には20名ほどの参加がありました。短い時間ではありましたが、子供も大人も楽しい時間を過ごすことができました。PTA役員の皆様、本当にありがとうございました。



冬休み作品発表会

22日の5・6時間目に作品発表会が行われました。細かいところまでこだわって作られている作品ばかりで驚かされました！iPadを使った発表も毎回レベルアップしていて、聴き取りやすい立派な発表でした。発表後は、保護者のみなさんも含めての感想交換タイム！みんなの作品の素晴らしいところを付箋に書いて伝えました。頑張った作品を褒めてもらえる次も頑張ろう！と、やる気が出ますね～



複式校スケート大会

26日、町内の複式校で記録会が行われました。風の強い中でのレースでしたが、みんな諦めることなく最後まで滑り切ることができました。ゴール付近で各校の児童の名前を叫んで応援していると、こちらを見る子が十数名…笑。いや、違う違う前向いて！と思いながらも、最高の笑顔で応えてくれる子に癒されました。



2月の主な行事予定

- 1日(木) スケート学習④
- 2日(金) スケート発表会(10:30～)
- 6日(火) 新一年生一日入学
- 8日(木) 児童会
- 12日(月) 建国記念の日 振替休日
- 15日(木) 3校交流授業(6年)
- 16日(金) 3校交流授業(3年)
- 19日(月) 3校交流授業(2・5年)
- 20日(火) 盲学校交流学习(上幌内小)
- 22日(木) 児童会総会
- 23日(金) 天皇誕生日

2年生に新しいお友達が仲間入り！

22日から、首藤結愛(しゅどうゆあ)さんが転入されました！りずさんを中心に、学校の様子や係りの仕事、生活の流れなどをみんなが教えてくれていたのであっという間に打ち解けていました。

